Ressort: Finanzen

# Riester-Förderung hat bisher 28 Milliarden Euro gekostet

Berlin, 28.02.2017, 08:23 Uhr

**GDN** - Die Förderung der umstrittenen Riester-Rente hat den Steuerzahler seit dem Jahr 2002 fast 28 Milliarden Euro gekostet. Das geht aus einer aktuellen Aufstellung des Bundesfinanzministeriums hervor, berichtet das "Handelsblatt".

Rund 22,5 Milliarden Euro entfielen demnach auf die direkte Förderung durch die Zulage, die der Bund zahlt. Seit 2009 liegt dieser Zuschuss jedes Jahr deutlich über zwei Milliarden Euro, im Jahr 2016 wurden dafür 2,4 Milliarden Euro fällig. Fast genau fünf Milliarden Euro kamen von 2002 bis 2012 außerdem durch die steuerliche Förderung der kapitalgedeckten Altersvorsorge zustande, allein im Jahr 2012 waren es 946 Millionen Euro. Neuere Zahlen für die Förderung liegen noch nicht vor.

### **Bericht online:**

https://www.germandailynews.com/bericht-85943/riester-foerderung-hat-bisher-28-milliarden-euro-gekostet.html

#### **Redaktion und Veranwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

#### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

## **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com